
   令和元年度 藤原町内会 通常総会議事録 

  １、開催日時 令和元年５月１２日(日) １９時から２０時２０分 

   ２、開催場所 藤原公会堂 

  ３、出席会員数 総代議員５５名中 ４７名出席 

  ４．議題 第１号議案 平成３０年度活動状況報告の承認について 

       第２号議案 平成３０年度収支決算報告の承認について 

       第３号議案 令和元年度活動計画（案）の承認について 

       第４号議案 藤原町内会規約改定について 

       第５号議案 藤原町内会防災対策について 

       第６号議案 令和元年度収支予算（案）の承認について 

       第７号議案 役員、監事、組長の改選について 

  ５、議事の経過の概要及びその結果 

    定刻（１９時）となったため、副会長が総会開催を宣言。 

    出席数が４７名で代議員総数５５名の過半数であり、町内会規約第６条３項（会員の１／２

以上）を満たしていることを報告し、総会次第に沿って議事進行することを確認。  

高橋会長挨拶 平成３０年度の組長、各種委員、役員のご協力、ご支援への謝辞など。 

以降の進行は議長が行うこととし、議長は、議案７件を上程し審議に入る。 

 

第１号議案 平成３０年度活動状況報告の承認について 

 議案書に沿って説明。質疑なく絶対多数により承認。 

第２号議案 平成３０年度収支決算報告の承認について 

 収支決算について議案書に沿って説明。 

 会計監査より監査結果報告。『４月１１日に会計監査２名により監査実施。適切に予実チェ

ック、入出金管理がなされている。』 

・質問：収入の部町内会費から試算すると会員数４１７実績となるが、支出の部負担金では

会員数３８５の算出となっておりこの差の要因は何？ 

 回答：町内会費は年払い、半期払い、月払いがあり、単純に会員数の算出にはならない。

また負担金の根拠となっている会員数は、実数より低く設定している。本年度から

は４１０に増やす予定。 

・意見：収入の部に寄付２万円を予算しているが、本来予算化すべきものではないと考える。 

 回答：過去から毎年の実績があり、予算化してきたが、予算には見合わない項目であり、

来年度より削除。 

決算・監査報告について絶対多数により承認。 

第３号議案 令和元年度活動計画（案）の承認について 

 議案書に沿って説明。 

 ・意見：町内環境整備として防犯灯増設が計画されているが、消火器についても不足してい

ると考えられるので増設を検討してほしい。 

  回答：要望にそって検討する。 

 絶対多数により承認。 

第４号議案 藤原町内会規約改定について 

 議案書に沿って説明。質疑なく絶対多数により承認。     



    第５号議案 藤原町内会防災対策について 

     議案書に沿って説明。 

     ・意見：町内会防災組織立ち上げや防災活動計画は幡多学区内で２町内会のみである。藤

原町内会にできたことは、大きな成果であり、役員各位のご苦労に感謝する。実

りある活動になることを期待する。  

     絶対多数により承認。 

    第６号議案 令和元年度収支予算（案）の承認について 

     予算書（案）にそって説明。質疑なく絶対多数により承認。 

    第７号議案 役員、監事、組長の改選について 

     令和元年度役員名簿案により説明。 拍手により承認。 

     承認後、新役員、新監事、新組長より自己紹介。 

 

    総会の全ての次第を終了したため、２０時２０分に閉会を宣言。 

 

  本総会の議事の経過概要およびその結果を明確にするため本議事録を作成し、会長、議長、議事 

録作成者は次の通り、署名捺印する。 

 

令和元年５月２３日 

 

   会長              印 

 

   議長              印 

 

   広報              印         


